
L’assemblée générale de l’association haut-saônoise pour la sauvegarde de
l’enfant à l’adulte s’est tenue le 14 juin 2023 au point habitat jeunes de
Frotey-lès-Vesoul. Cet événement important a réuni près de 100 personnes,
démontrant ainsi l’intérêt et l’engagement envers la Sauvegarde.

Elle a été ouverte par Monsieur TAILHARDAT, Président de l’association, qui a
chaleureusement accueilli les participants.

La parole a été donnée Monsieur VALLADONT, Directeur Général pour
présenter le rapport d’activité. Il a présenté les missions, les réalisations, les
défis rencontrés et les projets futurs.

Ensuite, la parole a été donnée Agnès ROY, trésorière, pour présenter le
rapport financier. Elle a mis en évidence la gestion rigoureuse des ressources
et les résultats encourageants obtenus malgré un contexte économique
difficile. Cette présentation a démontré la transparence et la responsabilité
de l’association dans sa gestion financière.

Pierre-Antoine GORCY, Directeur du cabinet In Extenso, a présenté le rapport
du commissaire aux comptes.

Avant de terminer, Monsieur le Président a prononcé son rapport moral dans
lequel il a souligné les réussites de l’année écoulée, les défis à venir et a
remercié chaleureusement tous les membres de l’association pour leur
dévouement et leur soutien ainsi que l’ensemble des professionnels pour le
travail accompli au quotidien.

Pour clôturer, plusieurs personnalités ont pris la parole pour exprimer leur
soutien à l’association :

Monsieur Pierre GORCY, représentant Monsieur le Maire de Vesoul,
Madame Claudy CHAUVELOT DUBAN, représentante de M. le Président du
conseil départemental,
Monsieur Yves LAMBERT, représentant M. le Préfet.
Ils ont souligné l’importance du partenariat entre les institutions publiques
et les associations pour faire face aux défis sociaux.



Du 14 au 17 mai, six jeunes étaient qualifiés pour le championnat de France de sport partagé
multi-activités à Soustons, dans les Landes. Cette compétition était organisée en
collaboration avec le lycée professionnel Pontarcher de Vesoul.

Ce séjour a offert aux trois jeunes de l’IME l’occasion de découvrir l’océan et de séjourner
dans un mobil-home. Ils ont pu vivre pleinement l’ambiance des championnats de France, en
compagnie de collèges et lycées qualifiés venant de toute la France.

Le programme comprenait des activités telles que la course d’orientation, la course aux
plots, le biathlon (course et sarbacane), la boccia, le tennis de table et un gala artistique,
réalisées en collaboration avec trois lycéens du lycée professionnel Pontarcher de Vesoul.

Ces quatre journées bien remplies se sont soldées par une belle 4ème place, une réussite
pour une première participation à ces jeux au niveau national. Félicitations à nos jeunes.



Le spectacle du samedi
24/02/2024 à la Maison du Peuple
de Belfort, organisé par
l'association Sourire et Solidarité,
visait à soutenir une initiative
citoyenne en faveur des plus
démunis. Cette sortie offrait une
activité récréative.



Le jeudi 7 mars 2024 : pose de la première pierre du
nouveau bâtiment en construction "la Maison" au centre

éducatif Marcel Rozard à l’AHSSEA
C'est avec plaisir que Monsieur Fabrice TAILHARDAT, Président, et les membres du conseil d'administration
ont accueilli sur le site emblématique de la Sauvegarde à FROTEY LES VESOUL, Monsieur Yves KRATTINGER,
Président du conseil départemental, pour la pose de la 1ère pierre du nouveau bâtiment du centre éducatif
"Marcel Rozard", précédée par la visite du chantier de réhabilitation du bâtiment "la Colombine".

Cet événement est le symbole de la transformation du site de FROTEY LES VESOUL et de la volonté de
l'AHSSEA de moderniser ses infrastructures afin de les adapter aux besoins exprimés par ses principaux
partenaires.

L'événement s’est déroulé en présence de :
Madame Estelle CHARLES, Sous-Préfète, représentant la préfecture de Haute-Saône
Monsieur Loïc NIEPCERON, représentant Madame Marie-Guite DUFAY Présidente du conseil
régional
Monsieur Alain CHRÉTIEN, Président de la communauté d’agglomération et Maire de Vesoul

ainsi que de nombreux partenaires : élus, présidente du tribunal et juges des enfants, directeurs et chefs de
service de l’état et du département, représentants des associations partenaires et professionnels de l’AHSSEA.

Cette première pierre marque le démarrage des travaux. Ils devraient se terminer à la fin de l'année 2024 pour
la réhabilitation du bâtiment "la Colombine" et à la rentrée de septembre 2025 pour la nouvelle construction
du centre éducatif "Marcel Rozard".

La visite s’est achevée par la prise de paroles des différentes personnalités suivie par un moment de
convivialité à la salle polyvalente du PHAJ.

Rendez-vous dans 18 mois pour l'inauguration des nouveaux locaux, nous serons en 2025, 80 ans après
l'ordonnance de 1945 qui définit la prise en charge, l'accompagnement et l'éducation de l'enfance délinquante
mais aussi 80 ans après la création de la Sauvegarde de Haute-Saône.



Merci au département de Haute-Saône de nous avoir remis une copie de
leur trophée Territoria / Unicef bronze 2023 pour l'innovation que
représente la Mesure Unique Modulable en protection de l'enfance, à
l'occasion d'une réunion de bilan après une année de fonctionnement. J'en
profite pour remercier les équipes du SESAM pour leur investissement
sans faille dans la mise en place du service : Amandine Cereser, Directrice,
Rachel Buzer et son successeur William Bailly, directeur-adjoint, Sandrine
Batard, Chistelle Cecchetto, Valérie Demarquet, Sabrina Page et Myriam
Corduant, cheffes de service, ainsi que toutes les équipes de travailleurs
sociaux, psychologues et secrétaires qui œuvrent au quotidien aux cotés
des services du département et des juges des enfants pour la réussite de la
MUM.

REMISE D’UNE COPIE DU TROPHÉE TERRITORIA / UNICEF
BRONZE 2023 : RECONNAISSANCE POUR L'INNOVATION EN

PROTECTION DE L'ENFANCE DANS LE DÉPARTEMENT DE
HAUTE-SAÔNE


